

と う り さ と 桃 李 の 里

福島市立中野小学校 学校だより

平成28年 7月13日発行 (No.16)

文責：校長 渡邊昌和

○合唱・村上先生来校

以前お伝えした「合唱祭」に向けて、中野小学校では、飯坂にお住まいの村上久美子先生に伴奏をお願いしています。6日(水)に全校合唱練習が行われ、その折村上先生に来校して頂き、初めて伴奏付きで合唱練習を行いました。

教頭先生の指揮に合わせ、まずみんなでメロディーを確認し、部分ごとの約束事を決めていきました。

その後、メロディーパートとハーモニーパートとに分かれて練習。最後にもう一度集まって、全員で伴奏と合わせてみました。まだまだ慣れない様子でしたが、だいたいの感じはつかめたようです。これから夏休みにかけて練習を重ね、どんどんステキな合唱になっていくことでしょう。



○「ドラムカフェ」に参加してきました。

12日(火)、飯坂小体育館にて「東北電力スクールコンサート」が開催されました。「ドラムカフェ」という4名のグループが訪れ、会場のみんたとアフリカ系の太鼓を用い、楽しくにぎやかでエネルギッシュな時間を過ごしてきました。



会場は、暑さと熱気でムンムン!(中野のみんなは!!)

一人に1台「ドラム」が配られ、みんなで叩きました。

「イェー!!!」

○1・2年生、頑張ってます!!

(1)「ちょこっとシアター」(仮称)に挑戦

7日(木)、1・2年生が授業で扱っていた昔話「おおきなかぶ」を寸劇にしたものを、職員室で5分ほどのちょっとしたミニ劇場として発表してくれました。職場体験中の丹治先生も参加して、みんな上手に演技できました。



「おじいさんのかぶが大きく育ちました…」
朗読の美咲さんも上手です。



次々と仲間が加わって、
「うんとこしょ、どっこいしょ」



「かぶはみごとに
抜けましたとき…」

みんな笑顔でお疲れ様!!

(丹治先生も、
かぶ役お疲れ様!)



(2)「大鳥幼稚園夏祭り」に参加



13日(水)、大鳥幼稚園の夏祭りが行われ、招待された1・2年生が参加してきました。

飯坂小学校の体育館で行われた賑やかな会場内で、みんなそれぞれのチームに分かれ、高校生のお兄さんやお姉さん、飯坂小、幼稚園・保育所のお友達と一緒に楽しむことができました。



○3・4年生も活躍してます!!

12日(火)、農協の「キュウリビズ」や、理科の栽培に取り組んでいる3・4年生を対象に、Q☆社の提供による「マヨネーズ教室」が実施されました。みんなでマヨネーズを手作りした後、学校の畑でとれたばかりの新鮮なキュウリにつけると、みんな「おいしい」と連発し、バリバリ食べていました。(´o`)v



←「キュウリが
食べられた~!!」

「こりゃうめ~!!」→



※ 民友新聞の方も取材に訪れました!!